



Liebe Tier- und Naturfreunde,

liebe Mitbürger,

ab etwa Mitte Mai werden wieder die Rehkitze in unseren Wiesen geboren. Sie sind sehr klein und verstecken sich unter dem Gras. Helfen Sie den Landwirten und Jägern in Ihrer Gemeinde die Tiere vor dem Mähtod zu schützen. Eine Zusammenarbeit von Landwirten, Jägern und freiwilligen Helfern macht eine effektive Rehkitzrettung erst möglich.

Helfen auch Sie und lassen Sie sich im Rathaus Ihrer Heimatgemeinde in die Liste der freiwilligen Helfer eintragen. Ein Anruf genügt! Melden Sie sich bei Herrn/Frau....., Durchwahloder per mail.....

Ihr Einsatz ist zwischen Mai und Juli erforderlich. Sie werden im Bedarfsfall vom zuständigen Jagdpächter oder Landwirt verständigt und über die Rehkitzrettung in Ihrer Gemeinde informiert.

Informationen erhalten Sie auch auf: www.action-for-kitz.de